

C'est arrivé - 1/1

C'est un truc tout con qui m'est arrivé : un rêve prémonitoire...

J'ai fait un rêve bizarre y'a environ un an...

Le contexte : j'habite dans une maison dans un petit village à la campagne où tout le monde se connaît. Et j'avais comme voisin un couple de retraité, paisible qui était là depuis quelques mois. Or ils étaient trop gentils, toujours de bonne intentions, en plus ils étaient passionnés par le jardinage comme ma mère donc souvent ils venaient prendre le café chez nous ect... Bref les voisins parfaits.

Mais un jour, y'a une ambulance qui arrive ! On attend qu'elle parte et on va voir si c'est grave. Et c'est là que la dame me dit qu'ils ont emmené son mari à l'hôpital. Moi j'étais vraiment désolé pour elle mais je pensais que ce n'était pas bien grave. Et comme ça a passé 1 semaine, 2 semaines, 3 semaines, 1 mois, 2 mois. Ma mère allait souvent prendre des nouvelles mais elles revenaient toujours attristées par le bilan des médecins : l'état de notre voisin empirait de jour en jour. Quelque chose avait touché son cerveau et les médecins ne savaient pas quoi...

Moi qui suis très croyante, je priais tous les soirs pour qu'il se rétablisse et j'y pensais très souvent. Quand même un monsieur qui pète la forme du jour au lendemain va mourir. Ça me glaçait le sang, surtout pour sa femme qui était au bord de la déprime. Je les revoyais se tenant la main comme des ados de 14 ans...

Et c'est là qu'une nuit j'ai fait un drôle de rêve.

D'habitude je ne me rappelle pas de mes rêves et je passe des nuits sans dormir (je suis un peu insomniaque). Et j'ai dormi comme un bébé. J'ai rêvé que je me levais un matin et que je voyais mon voisin arrivé en voiture avec son chapeau et se mettre au travail. Arrosé les fleurs faire son potager ect... Ça m'a choqué ça m'avait l'air tellement vrai ! Le lendemain j'en ai parlé à ma mère qui m'a dit : "c'est impossible ton voisin est tombé dans le coma, il va mourir". Et bien j'ai continué de croire à mon rêve et 2 JOURS après qu'est-ce que je vois en ouvrant mes volets, mon voisin qui arrive dans un taxi et qui rentre chez lui tranquillement, comme si de rien n'était. J'étais tellement contente que je n'ai pas tout de suite réalisé. Ça avait l'air irréaliste.

Bien sûr il a passé un moment où il ne pouvait pas conduire, il avait perdu ses cheveux, et il n'arrivait pas à se servir de sa main gauche. Mais aujourd'hui tout est redevenu en place et il a même rajeuni de 10 ans. Comme quoi je pense que si on veut très très fort que quelque chose de bien arrive, jusqu'à en rêver, et bien ça arrive. Voilà

A bientôt !